

## Greffage à Brossac,

le 29 octobre 2022

-----

Ce matin du 29 Octobre, nous sommes sur place sur le coup de 8 heures pour avoir le temps de nous installer sous la halle de Brossac, afin d'être prêts à accueillir les visiteurs à partir de 9 heures...et la « logistique » a été en place, comme prévu.

Le marché débute lentement car il fait assez frisquet, mais un peu plus tard c'est « l'affluence », en ce qui nous concerne : le public est au rendez-vous, toujours très intéressé, et en fin de matinée nous totalisons une centaine d'arbustes greffés...

Merci aux organisateurs de la municipalité de Brossac pour l'accueil et le « pot » amicalement offert, clôturant cette matinée.



Lucile accueille les visiteurs



Vue générale sur notre espace



L'équipe des greffeurs à l'œuvre !